



Arbeiten wo Andere Urlaub machen

- in der schönsten Region Deutschlands: dem Hochschwarzwald (30min von Freiburg / 1h von Basel)

Wir suchen aktuell Mitarbeiter in der Küche, die als Koch oder Küchenhilfe/Spüler (mit Entwicklungsmöglichkeiten) unser Team verstärken. Wir bieten gute Bezahlung (minutengenaue Zeiterfassung), Wohnung oder Wohngemeinschaft und Mitarbeit in professionellen Teams in 3 Küchen (4* Wellness Küche, 3* trend food Küche, Systemgastronomie). Interessiert? Dann senden Sie Ihren Lebenslauf & Bewerbung an Benjamin Albiez (benjamin@albiez-team.de / phone: 0049-7602-94200)



Working where others go on holiday - in the most beautiful region of Germany: the Hochschwarzwald (30min from Freiburg / 1h from Basel)

We are currently looking for coworkers in the kitchen, who strengthen our team as cook or kitchen assistant / dishwasher (with development possibilities). We offer good payment (minute-exact time registration), apartment or shared apartment and cooperation in very professional teams in 3 different kitchens (4* wellness kitchen, 3 * trend food kitchen, system catering).

Interested? Then send your CV and application to Benjamin Albiez (benjamin@albiez-team.de / phone: 0049-7602-94200)



Kontakt:

Gastro-Team Albiez GmbH
www.schwarzwald-waldhotel.de
www.schwarzwald-vitalhotel.de
Notschrei Passhöhe 2 / 79674 Todtnau